

Zvezda 7283 1/72 Petlyakov Pe-2



Cena :
71,70 PLN
Producent : **Zvezda**
Dostępność : **Jest**
Stan magazynowy : **niski**
Średnia ocena : **brak recenzji**

Zvezda 7283 1/72 Petlyakov Pe-2

Główne cechy produktu:

- Plastikowy model do sklejania i malowania. Szczegółowa (obrazkowa) instrukcja w zestawie.

Uwaga: zestaw nie zawiera kleju i farb, które należy dokupić oddzielnie

Polecamy!

Producent: **Zvezda** (Rosja)





PE-2 СОВЕТСКИЙ ПИКИРУЮЩИЙ БОМБАРДИРОВЩИК

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

MASS/SCALE
1/72

199
деталей
parts

17,4 см

Во время Великой Отечественной войны Пе-2 был самым массовым советским бомбардировщиком. Разработка Пе-2 была начата в середине 1938 г. группой конструкторов под руководством В.А.Петлякова в ЦКБ-29. Пе-2 воевала на всех фронтах и в морской авиации всех флотов. В руках советских пилотов Пе-2 в полной мере раскрыл заложенные в нём возможности. Скорость, маневренность, мощное вооружение плюс прочность, надёжность и живучесть были его отличительными чертами. С первого и до последнего дня Великой Отечественной войны «Пешка» служила верой и правдой.

During World War II the Pe-2 (nickname "Peshka") was the most extensively used Soviet medium front line bomber. The team of designers of ЦКБ-29 (Central Design Bureau), led by V. Petlyakov, began the development of the aircraft in mid 1938, the first flight took place in December 1940. Pe-2 served in the Soviet Air Force and Naval Aviation and fought on all fronts. This light bomber was much liked by its pilots: high speed, good maneuverability, powerful armament plus endurance, reliability and survival capability were its distinguishing features. After WWII "Peshka" was in service with many allies of the Soviet Union, such as Poland, Hungary, Czechoslovakia, Bulgaria and others.



MODEL KIT - MODÈLE RÉDUIT

PETLYAKOV PE-2

DIVE BOMBER



7283
ZVEZDA

7283
СОВЕТСКИЙ
ПИКИРУЮЩИЙ
БОМБАРДИРОВЩИК
PE-2

